



Legisladores priistas urgen regreso del Fondo Nacional de Desastres Naturales para atender emergencia en Acapulco

POR YVONNE REYES

El coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, consideró necesario regresar el Fondo Nacional de Desastres Naturales (Fonden) con reglas claras de operación, con el fin de enfrentar los destrozos que ocasionó el huracán Otis en el estado de Guerrero.

Junto con el abogado Miguel Ángel Sulub y el analista Mario Di Costanzo, el priista calificó de caótica la respuesta financiera y operativa por parte del Gobierno federal, ante los graves daños que ocasionó el meteoro, principalmente en el puerto de Acapulco.

En el programa semanal "Con Peras, Manzanas y Naranjas", el coordinador parlamentario del PRI reclamó que las autoridades federales estén tratando de minimizar lo que sucedió en Guerrero.

Denunció que, en estos momentos, Acapulco y las zonas aledañas se encuentran sin servicios vitales como agua potable, limpieza y energía eléctrica.



FOTO: CUARTOSCURO

Acapulco y las zonas aledañas se encuentran sin servicios vitales como agua potable, limpieza y energía eléctrica

Afirmó que se han debilitado las instituciones, el federalismo, el sistema nacional de protección civil y por ende la respuesta en estados y municipios, ya que no cuentan con recursos; además de que no reunieron a los sectores productivos para que haya unidad en la reconstrucción.

Señalan ausencia del Gobierno federal

"No se vio la fuerza del Estado, no llegó la Marina con sus buzos a buscar a las personas fallecidas", evidenció el líder de los diputados federales priistas.

Por su parte, Sulub Caamal explicó que la actual administración le quitó a la Secretaría de Gobernación (Segob) la responsabilidad y se la cedió a la Secretaría de Seguridad Pública, pero no aparece en ningún lado la Coordinadora Nacional de Protección Civil, en su lugar ponen al frente nuevamente a la titular de la Segob y a la gobernadora, con medidas muy ligeras que no van a resolver el grave problema.

Mientras que Mario Di Cons-

tanzo expuso que se llega tarde con la ayuda a la población y pidió no ser omisos, al explicar que el Fondo no era solo dinero, era un manual de procedimientos y de actuación en el que el Ejército y las instituciones sabían lo que tenían que hacer, ahora, precisó, solo dejaron una partida que le llaman Fonden sin reglas de operación, que no tiene el fin de ayudar a la población sino satisfacer al Ejecutivo federal.

Resaltó que el programa presentado por el Gobierno federal está inflado y no va al fondo del problema, por ello, subrayó, posponer el pago del Impuesto al Valor Agregado (IVA) y del Impuesto sobre la Renta (ISR), no ayuda, ya que en estos momentos la economía estatal está parada.